

こんにちは
日本共産党

西野さち子です



くらしの目線で市政を変える

「治安維持法」は「治安維持法」についても、その時でも批判があり、今日から考えれば、民主憲法のもとでは、われわれとしても非常な批判をするべき法律である」と答弁しています。金田法務大臣の無反省な答弁は重大です。



共謀罪反対！醍醐でパレード

80人以上で行進！



衆院京都3区予定候補
金森さんも訴え



特別徴収税額決定通知書へのマ イナンバー記載の中止と責任 ある対応を求める申し入れ

日本共産党市会



議員団は、これまで
委員会で何度もマイ
ナンバー制度につい
て個人情報の漏えい
の危険性を指摘して
きました。しかし京
都市は、国の指示に
従うという立場を崩しませんでした。東京
中野区や名古屋市等、マイナンバーを記載
せずに通知している自治体もあります。事
務処理の誤りによって今回起つた2件の
事案は、起こるべくして起こつたと言えま
す。党市会議員団は市長に対して「マイナ
ンバー制度は、国民の税・社会保障情報を一
元的に管理し、社会保障の給付削減を狙い
とするものです。また、いつたん漏えいし
た情報を取り返すことはできません。特別
徴収税額決定通知書へのマイナンバーの記
載は中止すること。通知を発送した事業所
へ、京都市の責任で今回の情報漏えいの事
実を伝え、お詫びするとともに、誤りの有

た。しかし、1976年に当時の三木首相
は「治安維持法については、その時でも批
判があり、今日から考えれば、民主憲法の
もとでは、われわれとしても非常な批判を
すべき法律である」と答弁しています。金
田法務大臣の無反省な答弁は重大です。

禁、刑の執行も適法だった」と答弁しまし
た。しかし、1976年に当時の三木首相
は「治安維持法については、その時でも批
判があり、今日から考えれば、民主憲法の
もとでは、われわれとしても非常な批判を
すべき法律である」と答弁しています。金
田法務大臣の無反省な答弁は重大です。

大宮交通公園を守ろう！

無について確認すること」の申し入れをし
ました。

京都市は北消防署の建て替え計画の中で、
「土地を探してきたが他に適当なところが
見つからなかつた」として、大宮交通公園
の一角に消防署を建設する計画です。大宮
交通公園は、全国にも目ざらしいゴーカー
トのある公園です。小さいこどもが一人で
乗れる足こぎのものとガソリンで動くエン
ジン付きの2人乗りのものがあり、全国か
ら来られるそうです。ところが、その公園
の約3分の1を削って消防署にするという
計画です。地域の皆さんに行つたアンケート
では716通の返信の内74%が反対です。京都市の公園はまだまだ足りていませ
ん。まして年間延べ6万台以上の利用があ
り、いつも長蛇の列になつてゴーカー
トのコースを縮小することは、こどもたち
の楽しみを奪うこ
となる上に、多くの木を伐採する
ことは許されませ
ん。消防署の建設
は他の場所を探す
べきです。

